

Les témoignages



Alberte Lefevre (une visiteure de malade)

Bonjours à tous,

Me voici devant vous pour vous parler de ma "passion" d'être visiteur de malade. Lorsque le Père Voidek ma demandé de témoigner, je n'étais pas sans appréhensions mais je réponds, toutefois, avec grand plaisir à son invitation.

Dans le cadre de ce témoignage, ce n'est pas seulement mon esprit qui parle mais aussi et surtout mon cœur.

Même si beaucoup d'entre vous me connaisse, je me présente, je suis Alberte Lefevre, habitante de Champlon. Il y a 4- 5 ans, le Père Voidek est venu me demander si je souhaitais intégrer l'équipe des visiteurs de malades. Spontanément, j'ai répondu "oui" ! Oh, ce ne fût pas un simple "oui" mais plutôt un "oui" certain. Je ne savais pas de quoi il s'agissait mais me voilà embarquée pour une nouvelle mission qui n'était source que d'enthousiasme et que de joie.

Être visiteurs des malades, de quoi s'agit-il ?

L'objectif de cette mission est de pouvoir rendre visite à des personnes isolées, malades, victimes de souffrance multiples. Soit, nous nous rendons au domicile, soit nous rencontrons la personne au sein du home ou aussi à l'hôpital.

Sur Champlon, l'équipe est constituée de deux membres dont je fais partie. Mais, des rencontres avec l'équipe sont prévues à raison de trois fois l'an. Cette équipe est composée de Père Voidek et des différents visiteurs des malades. Lors de ces réunions, nous discutons des personnes à aller visiter, des souhaits des personnes visitées ,de leurs souffrances...

Les témoignages



Alberte Lefevre (une visiteure de malade)

...Le but étant de répondre au mieux aux besoins et aux attentes de la personne. Mes missions sont de l'écouter, de lui accorder une présence pendant une durée non définie, d'être entièrement à elle. Les bienfaits de ces rencontres sont réciproques. Non seulement, la personne visitée remercie pleinement d'avoir passé du temps auprès d'elle , elle le manifeste principalement en parole.

Et , moi , je ressors grandie de ces moments. J'ai apporté un instant de bonheur, de joie, à une personne qui était pauvre en relations. Je me suis sentie utile !

Ce qui est également magnifique, c'est la confiance qui s'installe progressivement. En effet, au fur et à mesure des rencontres, la personne visitée me communique plus ouvertement des choses intimes, me confie les clefs de sa maison, une autre me confie comment entrer dans sa maison, au cas où il n'y aurait pas de réponse, de peur d'une chute ou autre.

Si je devais résumer en quelques lignes ma mission, j'évoquerais qu'il s'agit d'un bien mutuel. C'est un donné pour un reçu !

Le visiteur en tire autant profit que le bénéficiaire. Et il est valorisant de percevoir que les gens sont heureux de notre présence. Si certains d'entre vous, sont dépourvus d'activité, je ne peux que vous encourager à prendre du temps pour autrui. La tâche est magnifique ! Merci pour votre écoute.